
大学へ団交申し入れ
雇用期限は撤廃せよ
大学「説明の場を設けたい」

　

北
海
道
大
学
教
職
員
組
合
（
北
大
職
組
）
は
、
二
〇
〇
八
年
末

よ
り
非
正
規
職
員
の
雇
用
期
限
撤
廃
（
三
年
期
限
付
き
問
題
）、
非

正
規
か
ら
正
規
職
員
へ
の
登
用
制
度
の
新
設
、
契
約
職
員
の
六
月

期
手
当
改
善
を
求
め
る
署
名
運
動
を
行
い
ま
し
た
。
ま
た
、
非
正

規
職
員
の
置
か
れ
て
い
る
現
状
を
把
握
す
る
た
め
、
派
遣
・
請
負

職
員
を
含
む
非
正
規
職
員
の
「
労
働
・
生
活
実
態
調
査
」
を
実
施

し
ま
し
た
。

　

北
大
職
組
で
は
従
来
か
ら
非
正
規
職
員
問
題
に
取
り
組
ん
で
き

ま
し
た
が
、昨
今
の
緊
迫
し
た
情
勢
と
、学
内
か
ら
の
声
を
背
景
に
、

当
面
の
重
点
課
題
と
し
て
取
り
組
ん
で
い
る
と
こ
ろ
で
す
。
既
に

執
行
委
員
会
は
、
北
大
当
局
へ
団
体
交
渉
の
申
し
入
れ
を
行
い
ま

し
た
が
、
大
学
は
「
大
学
の
見
解
を
説
明
す
る
場
を
設
け
た
い
」

と
回
答
。
現
在
、
大
学
か
ら
の
返
答
を
待
っ
て
い
る
状
態
で
す
。

　

非
正
規
職
員
問
題
の
解
決
に
は
、
非
正
規
職
員
自
身
の
訴
え
と
、

非
正
規
職
員
を
雇
用
し
て
い
る
正
規
職
員
か
ら
の
声
の
双
方
が
力

と
な
り
ま
す
。
現
状
の
打
開
の
た
め
、引
き
続
き
署
名
と
ア
ン
ケ
ー

ト
を
集
め
て
い
ま
す
。
皆
さ
ん
の
周
囲
で
、
ま
だ
署
名
、
ア
ン
ケ
ー

ト
に
ご
記
入
い
た
だ
け
て
い
な
い
方
が
居
ら
れ
ま
し
た
ら
、
ぜ
ひ

ご
協
力
を
お
願
い
し
ま
す
。

組合が求めていた６月期手当の改善について

「前向きに検討中」事務局長発言
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　2008 年 10 月 29 日の団体交渉の中で林業技能補佐員に対する

6 月期の期末手当の支給率を改善する要求について、事務局長は

「なんとか改善したいと検討している」と前向きととれる回答をし

ました。組合では 2008 年春の団体交渉でも同じ要求を出してい

ます。10 月団交の席上で事務局長は、春〔昨春〕の団交から一歩

も前進していない訳ではない、という姿勢を示したことから、契

約職員全体に対する組合の要求が実現する可能性が出てきました。


